

WELTGESTALTEN

Hans-Böckler-Oberstufenzentrum

Die Schüler der Metalltechnikerklasse haben in vier kompakten Einheiten einen Entwurfsprozess innerhalb eines Tages durchlaufen. Zunächst wurden Ideen, Vermutungen und Klischees über Design und Designprozesse in der Gruppe diskutiert und in Übungen erprobt. Auf dem anschließenden Rundgang durch das Schulgebäude wurde über Alternativen und Ergänzungen zur Beschilderung der Schule nachgedacht.

Welche Ge- und Verbote bestehen im Gebäude?

Welche Schilder sind mit welchem Sinn wo angebracht?

Welche Verhaltensweisen werden wo ausgelebt

und wie einverstanden sind die Schüler damit?

Ausgehend von diesen Fragen haben die Schüler neue Umgangsformen für sich selbst und ihre Mitschüler formuliert. Die unterschiedlichsten Vorschriften, Warnungen und Parolen für das Miteinander wurden mit Stift, Papier, Pappe und Cutter entworfen. Eine Auswahl der Schilder wurde von den Schülern digitalisiert und an unseren Kooperationspartner Formulor, einen Lasercuttingservice in der Nähe der Schule, verschickt. Nach der Herstellung holten die Schüler ihre Produkte dort ab und bekamen einen Einblick in das junge Unternehmen. Die Schilder hängen in der Schule. Weitere Ideen für das selbst Gestalten der Schule stehen im Raum und warten darauf, Gestalt anzunehmen.

Das Projekt WELTGESTALTEN wird gefördert von

ÜBER LEBENSKUNST.SCHULE

einer Kooperation von ÜBER LEBENSKUNST
und der Freien Universität Berlin



WELT

GESTALTEN



Triff Mich

